

## 2018年度 レクリエーション

去る7月7日に恒例の夏のレクリエーションを行いました。天候はあいにくの雨でしたが、梅雨時の開催ということで、それを見越して雨でも大丈夫なようにボウリングと、昨年と同様屋根付きのバーベキュー場がある古洞の森でのバーベキューを企画しました。

ボウリングはクアトロブーム小杉で3ゲーム、個人・チーム戦を行いました。



ボウリングは単純にスコアで競うのではなく、今回のスコアから前回開催した時のスコアを差し引くという特別ルールにしました。全員に優勝のチャンスがあるということで、いつも以上に盛り上がったのではないでしょうか？皆さん久しぶりのボウリングだったようで初めは慣れるまでいつもの調子がなかなか出ないようでしたが、終盤には本来の調子を取り戻した方が多かったように思います。熱戦の結果は

個人戦優勝 金山 チーム戦優勝 吉村・木下・島・金山チームとなりました。

ボウリングでアクシデントもあり、時間も押し気味になりましたが場所を変え古堂の森でバーベキューを行いました。



施設の食材は二人前だけ注文し、持込み食材は牛タン、牛カルビ、豚ロース、ステーキ肉、チーズ入りソーセージ、焼き野菜各種、キムチ、チャンジャ、ナムル、焼きそばを準備しました。大きな肉は適当な大きさにカットしていただきました。

そしてバーベキューの最後にボウリングの表彰を行いました。細やかな景品を用意しましたが、思いのほか喜んでもらえてよかったです。

今回も、皆さんのおかげで円滑にレクリエーションを進行、無事終えることができました。  
ご協力ありがとうございました。

幹事 島